

Polizeichef überrascht mit Schlagfertigem

Närrische Spitzenleistungen bei der 1. Griesheimer Carnevalsgesellschaft geboten

Griesheim. (MN) - Fast ausschließlich närrische Spitzenleistungen hatte die 1. Griesheimer Carnevalsgesellschaft bei ihrem Ball im Festsaal „Zum Grünen Laub“ anzubieten. Auf einer besonders errichteten Empore hatte die Kapelle „Evergreens“ Platz genommen. Ein breiter Laufsteg verlängerte die Bühne und trug die Fastnacht bis mitten unter die Zuschauer. Mit „hie Schlott“ und Blumen begrüßte das närrische Präsidium im blauen Samtornat seine Gäste.

Präsident Jürgen Schupp, der dieses Amt bereits im zehnten Jahr bekleidet, konnte im Verlauf der Veranstaltung besondere Grüße richten an MdL Gottfried Milde, Stadtrat Ernst Müller, Polizeichef Dieter Pagenkopf, den Vorsitzenden des Sport- und Kulturausschusses, Dr. Hans Friedrich Bartelt, Bernhard Oudin aus Bar-Duc und zu vorgeschrittener Stunde auch an Landrat Dr. Franz Hermann Kappes.

Einen furiosen Auftakt lieferte die Garde zu der Melodie „Regimentskinder“. Gardeleiterin Kätha Wicht wurde für ihre zehnjährige Tätigkeit gedankt, ebenso Irmgard Rochi, Anna Kessler und Mar-

gret Schulmeyer. „Der Faselstall is abgebroche, des ganze Kuhschwanzek werd nei“ — Rudolf Höhl gab ein gelungenes Debüt als närrischer Protokoller.

Professionell zeigten sich wieder einmal die Bestinos mit Georg Funk als Gesangssolist. Poppige Einheizer blieben nicht unwirksam. Ein Dank des Präsidenten an den musikalischen Leiter Gerhard Schuster und Blumen für die drei Damen der Bestinos. Weiter ging es mit Chorleiter Wilhelm K. Schmitt, der sich dem närrischen Auditorium als Dorftrottel vorstellte und durchschlagenden Erfolg erzielte. Weiter ging es mit dem G.C.G.-Ballett, das feierlich, festlich mit wehenden Röcken den Walzer „Die Blumenfee“ tanzte. Der Dank galt auch Hermann Jäger für den Entwurf von Bühnendekoration und Hausorden.

„Ich bin jetzt Emanze, stoß Männer vom Thron“ — Jutta Strauch (TCC in der TG 75 Darmstadt) brillierte mit einem durchschlagenden Vortrag klassischen Zuschnitts. Zur Ehrung der besonderen Gäste des Abends wurde der neue G.C.G.-Marsch vorgestellt. Er stammt aus der Feder von Werner Sonthoff. Unvor-

bereitet traf Polizeichef Dieter Pagenkopf die Aufnahme in den Ehrenschatz mit der Überreichung von Narrenkappe und Amtskette. Die Schlagfertigkeit seiner Dankesworte ließ erkennen, daß das närrische Präsidium eine richtige Entscheidung getroffen hatte.

MdL Gottfried Milde lobte die unvergleichliche Gemütlichkeit im „Grünen Laub“, und mit närrischen Grüßen schlossen sich Franz Hoffmann (Carnevalverein St. Stephan) und Peter Keller (GV Harmonie) an. Einen besonderen Programmpunkt widmeten die Bestinos der Bigband von Glen Miller. Unterstützt von ausgefeilter Technik gab die Garde gemeinsam mit Marion Müller als Gesangssolistin ein chinreisendes Zwischenfinale.

Nach der Pause eröffneten wieder die Gardistinnen mit dem „College-Marsch“. Ehrenkommandeuse Lilo Schupp überraschte die Girls mit Geschenken. Blumen zum Dank hielten die Gardistinnen ihrerseits für Lilo Schupp, Kätha Wicht, Irmgard Rochi und Anna Kessler bereit. Hollywood-Movies präsentierten die Bestinos in einem weiteren Auftritt und Gisela Münch konnte einmal mehr ihre Qualitäten als Gesangssolistin unter Beweis stellen. Elf Jahre singt Heinz Nold bei den Bestinos.

Weiter ging es mit Herbert Dassler von Germania Eberstadt als Top-Reporter mit Allroundkenntnissen. Sein abschließendes Trompetensolo konnte nicht ohne Zugabe bleiben. Stimmungs- und Schunkellieder aus eigener Feder sang Hannelore Gerhard und bei „Erbse-, Linse- und Bohnesuppe“ waren alle kräftig am Mitsingen. Mit „Singing in the rain“ kommentierte die Tanzgruppe das Regenwetter, bevor Hans Werner Keller ohne Redekonzept die humoristische Spitzenleistung des Abends brachte. Nebel wallte über die Bühne und eine Komposition aus Licht und Farbe unterstützte Georg Funk bei seiner Fats-Domino-Show, die zu den Höhepunkten des Abends zu zählen ist. Als Tropenforscher ging Gerhard Münch in die Bütt. Musikalisch heiß wurde es noch einmal beim Finale, das Bestinos und Tanzgirls gemeinsam bestritten.



AUCH IN DIESEM JAHR begeisterten bei der Karnevalsitzung der 1. Griesheimer Carnevalsgesellschaft die „Bestinos“ das muntere Narrenvolk. Bild: Hilde Roth